
COMITATO QUARTIERE SAN PAOLO  VERBALE DELLA RIUNIONE 
14 SETTEMBRE  2017

Alle ore 21,00 del 14 SETTEMBRE 2017 si è riunito, presso la sede  del quartiere San Paolo in Via L.T.
Cavallo n 7 – Cuneo, il Comitato di quartiere , presenti

Sessa Andrea  Presidente
Testa Maria Bruna      vice Presidente
Merlo Mario Segretario
Galli Massimiliano              Tesoriere
Daniele Manuela
Rossi Raffaele
Pellissero Roberto
Assenti
Marino Andrea

Prima di affrontare gli argomenti all’ordine del giorno il presidente chiede di poter contattare la docente
per  l’effettuazione  del  corso  di  lingua  inglese  tutti  i  consiglieri  ad  eccezione  del  consigliere
Galli,esprimono parere negativo. Il segretario vedendo che la discussione si sta facendo lunga e senza
costruzione propone di soprassedere in attesa di altro consiglio.

Il presidente consegna al tesoriere euro 250 frutto di sponsorizzazione degli eventi estivi da parte della
lavanderia  Arco del sole e della panetteria Da Livio. 

Ordine del giorno
- organizzazione ed assegnazione incarichi festa del presente che si terrà l’8 ottobre 2017.

Prende la parola il  Presidente che illustra le modalità di svolgimento della festa, l’attribuzione degli
incarichi ai singoli consiglieri ed l’ubicazione degli eventi.
Dalla discussione nascono alcune problematiche non ancora affrontate ad esempio  i doni che non
saranno donati possono diventare rifiuti ci si domanda chi la sera finita la festa li raccoglierà.
Si arriva ad una proposta di soluzione del problema: impegno scritto del donante
di riportarsi a casa il non donato.

Si  da incarico a Manuela e Bruna di studiare delle targhetta o altro per individuare l’appartenenza del
dono e quant’altro per una più oculata organizzazione della festa.
Si dibatte anche sulla fattiva partecipazione alla festa da parte delle associazioni, per cui si invita il
presidente affinché coinvolga con impegno formale i  rappresentanti  delle associazioni,  impegno da
concretizzarsi nella riunione di giovedì 21 settembre.
Il tesoriere nutre dei timori circa la lievitazione dei costi anche in previsione di assenza di contributi da
parte delle associazioni.
Il presidente invita tutti i consiglieri Marino incluso a presenziare alla riunione del 21 settembre presso il
centro anziani con tutte le associazioni partecipanti alla festa del presente.
Non essendoci altro da deliberare alle ore 23,00 si chiude la serata.

Il segretario il presidente


